

Verbandsliga Senioren 60 Ost

TuS Grün-Weiß Himmelsthür : TuS Eicklingen
Samstag, 27.04.2024, 14:00 Uhr

Söhnholz in Einzel und Doppel ungeschlagen

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag, als Uwe Siemer den Matchball für die Gäste des TuS Eicklingen im umdatierten Punktspiel der Verbandsliga Senioren 60 Ost verwandelte und der Sieg der Mannschaft damit unter Dach und Fach war. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Heimteam TuS Grün-Weiß Himmelsthür, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 14:21) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Dirk Söhnholz, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 4. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 2:6.

Los ging es mit den Doppeln. Die gewinnbringende Taktik fehlte Kutschan und Brunotte bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Söhnholz und Lembke ab Ballwechsel 1. Die richtige Taktik hatten Kubitzke / Ehrhardt beim wenig später folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Jäger / Siemer von Beginn an. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Lutz Kutschan hatte gegen Hans-Ulrich Lembke, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Walter Kubitzke bekam daraufhin seinen Gegner Dirk Söhnholz hingegen beim klaren 4:11, 7:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Stark im Hintertreffen war anschließend Rolf Ehrhardt nach einem Zweisatzrückstand, machte Uwe Siemer dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Match noch mit 3:2. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indessen am Nachbartisch Heidi Brunotte letztlich auf Lager, um Bernd Jäger final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TuS Grün-Weiß Himmelsthür und des TuS Eicklingen in die Box. Ein Satz reichte nicht, weshalb Lutz Kutschan die Begegnung gegen Dirk Söhnholz, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Kutschan damit auf 5, während er bislang 3 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Walter Kubitzke kam mit der Spielweise von Hans-Ulrich Lembke am Tisch wiederum gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als umkämpft einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Sieg. Rolf Ehrhardt bekam daraufhin seinen Gegner Bernd Jäger beim 0:3 nicht richtig in den Griff. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 4:5. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der nachfolgenden 1:3 Niederlage jedoch für Heidi Brunotte gegen Uwe Siemer. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TuS Eicklingen zu Ende.

Durch diese Niederlage hat der TuS Grün-Weiß Himmelsthür in der Saison nun 0 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 27.04.2024 gegen den MTV Stederdorf an. Für den TuS Eicklingen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TuS Erbstorf am 27.04.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:6 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TuS Grün-Weiß Himmelsthür

Doppel: Kutschan / Brunotte 0:1, Kubitzke / Ehrhardt 1:0

Einzel: L. Kutschan 1:1, W. Kubitzke 1:1, R. Ehrhardt 1:1, H. Brunotte 0:2

TuS Eicklingen

Doppel: Söhnholz / Lembke 1:0, Jäger / Siemer 0:1

Einzel: D. Söhnholz 2:0, H. Lembke 0:2, B. Jäger 2:0, U. Siemer 1:1